



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## La abogacía despide a Francisco Vega Sala: “Ha sido el motor y uno de los promotores del Derecho de Familia»

Este viernes se apagaba la vida del abogado **Francisco Vega Sala**, uno de los referentes en materia de Derecho de Familia de nuestro país.

Promotor de destacadas asociaciones como la Asociación Española de Abogados de Familia (AEAFA) y de la Sociedad Catalana de Abogados de Familia (SCAF) de las que fue presidente y promotor de la recién creada Plataforma Familia y Derecho, vivió por y para el Derecho de Familia en los 70 años que estuvo ejerciendo.

Como otros ilustres juristas como son los casos de [Gaspar Ariño](#), referente en derecho administrativo o **Ramón Mullerat**, en el mundo del Derecho Internacional privado y arbitraje, trabajó hasta el final de sus días en ver la forma de mejorar el Derecho de Familia y su problemática, desde el convencimiento que era necesaria la especialización de jueces, abogados y tribunales en familia, reivindicación histórica de este colectivo, aún no satisfecha.

Los restos mortales de Francisco Vega serán conducidos al tanatorio de *Les Corts* donde muchos de sus amigos y allegados vinculados al Derecho de Familia podrán despedirse de él. Este domingo tendrá lugar su entierro, según nos confirman fuentes cercanas a la familia del fallecido.

**Mercedes Mira** preside la SCAF desde 2011, cargo que heredó del propio Francisc ...